

El Sol de Morelia

Morelia, Michoacán, 1 de diciembre de 2020

Coparmex Morelia repartió 10 mil cubrebocas en la Ruta Gris

La medida pretende unirse a la lucha contra el coronavirus, que no se ha podido detener en la capital michoacana



Foto: Iván Villanueva | El Sol de Morelia

Karla Ayala | El Sol de Morelia

Morelia, Mich. (OEM Infomex). Ante el incremento de casos de contagio por **Covid-19** en Morelia, la Confederación Patronal de la República Mexicana (**Coparmex**) donó 10 mil cubrebocas a choferes de la ruta gris que circula en el Periférico.

En entrevista, Rubén Flores Muñoz señaló que se escogió a la ruta gris porque **tiene un alcance, entre usuarios y automovilistas, de 300 mil personas**, quienes serán informadas y beneficiadas de la campaña de prevención.



Foto: Iván Villanueva | El Sol de Morelia

Además de los cubrebocas **se colocarán 50 calcamonías** en el mismo número de unidades, con la leyenda “#Yo uso cubrebocas”, así como imágenes de personas responsables que siguen las medidas de sanidad recomendadas por las organizaciones mundiales de la salud.

Este miércoles, la capital michoacana registró **179 casos positivos al coronavirus**, rompiendo su propio récord, que era de 99 en un solo día.

Te podría interesar: Arrecia pandemia en Morelia: 129 casos en un solo día

MORELIA

COVID-19

TRANSPORTE

0 comentarios

Ordenar por

Más antiguos

Agregar un comentario...

[Plugin de comentarios de Facebook](#)

MÁSNOTICIAS